



Javier Martín García

Abogado | Decano del Colegio Abogacía Valladolid |
Consejero del Consejo General Abogacía Española y Castilla
y León | Presidente Tribunal Deporte Castilla y León | Ex-
Secretario General Consejo General Abogacía Española



La subida del SMI deja fuera a muchos beneficiarios de la Justicia Gratuita

Vayan por adelantado mis disculpas a quienes viven del noble arte del engaño a través de la habilidad y la distracción. Un desempeño honesto y leal porque quienes nos sometemos a sus triles y trucos sabemos de antemano que van a tratar de condicionar, e incluso manipular, nuestros sentidos, nuestra visión de la realidad.

Y las disculpas son por utilizar ese noble arte para compararlo con el que debiera ser otro noble arte, el de la política, definido como el arte, doctrina o práctica referente al gobierno de los Estados, promoviendo la participación ciudadana al poseer la capacidad de distribuir y ejecutar el poder según sea necesario para garantizar el bien común en la sociedad.

En este arte, el de la política, no resulta honesto utilizar el engaño para condicionar la voluntad. Sin embargo, quizá por la brutal irrupción de las técnicas de la información y de la comunicación (las denominadas TIC —porque hoy en día todo tiene su acrónimo—), cada vez resulta más preocupantemente habitual e

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |